

Xavier Péricat

Le vote du budget de l'Agglomération Argenteuil-Bezons a confirmé nos inquiétudes : Après trois ans de gestion « DOUCET », la dette de l'Agglomération a plus que doublé passant de 25 M€ fin 2008... à 58 M€ fin 2011... sachant qu'en une seule semaine, Philippe DOUCET a voté près de 42 M€ d'emprunt tant sur la ville d'Argenteuil que sur l'Agglo : c'est totalement irresponsable ! »

Il y a 10 heures · J'aime · Commenter

Siva Ponnu aime ça.



Fabrice Trichot A quand la mise sous tutelle de la ville ? Au moins c'est l'état qui gérerait tout ça et pas cette bande d'incapables ?

Il y a 9 heures · J'aime



Philippe Métézeau hélas, nos craintes sont confirmées. Le système doucet est toxique pour argenteuil et maintenant pour la communauté d'agglo.

N'oublions pas que Doucet ne respecte pas la charte qu'il a mise en place, et qu'il refuse à l'opposition le 3ème si...

[Afficher la suite](#)

Il y a 2 heures · J'aime